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Sitzungsprotokoll der FSR-Sitzung vom 28.11.2021 

Sitzungsleitung:  Paul Fellner 

Protokoll:   Robert Brähne 

Sitzungsbeginn:  18:36 

Sitzungsende:  19:50 

 

Mitglied 
A 

Anwesend 
E 

Entschuldigt 
U 

unentsch. 
R 

Sitz ruht 

Bock, Fabian A    

Bock, Nathalie  E   
Borrmeister, Anne  E   
Brezinski, Colin    R 
Fahlbusch, Paula    R 
Firkert, Ludwig A    
Freiwald, Fabian   U  
Kahl, Livia Jo    R 
Matz, Anne Josephine  E   
Massino, Jasmin    R 
Mirtschin, Laura A    
Rothe, Maximilian  E   
Semmler, Roman A    
Vogel, Johannes A    
Weller, Nora  E   

     
Assoziiertes Mitglied:     
Brähne, Robert A    
Dienel, Nick  E   
Hahn, Jonathan  E   

Kahler, Hanna  E   
Kaiser, Clemens Jakob  E   
Krause, Manja A    
Lopens, Nele  E   
Schnitzler, Ann-Sophie  E   

Schubert, Lisa  E   

Fellner, Paul A    
     
Gäste  
Hendrik Haubold, Stilla Stitz, 
Domenik Matz, Nick Geyer, Erik 
Kosmehl, Felix Wildemann, Robert 
Amborn, Julian Müller, Undine 
Peggau, Claudia Schoske, Martin 
Biok 
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TOP 0: Formalia 

Der FSR ABS ist mit 5 von 15 anwesenden gewählten Mitgliedern 

beschlussfähig für den TOP 3 FA Wahlen und Sonstiges, da der FSR zur letzten 

Sitzung nicht beschlussfähig war.  

Grundlage bietet §54 (1) des Sächsischen Hochschulfreiheitsgesetzes. 

 

Der FSR ABS möge die vorliegende TO beschließen. 

// Ohne Gegenrede angenommen 

 

Der FSR ABS möge das Protokoll vom 14.11. und beschließen. 

// Ohne Gegenrede angenommen 

Der FSR ABS möge das Protokoll vom 21.11. beschließen. 

// Ohne Gegenrede angenommen 

 

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass das heutige Protokoll öffentlich 

zugänglich gemacht wird. 

Die Sitzung findet über BBB statt. Der Link zur Sitzung hat alle rechtzeitig erreicht. 
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TOP 1: Post- und Studi-anliegen 

Post: 

• Zusammenarbeit mit FSR SLK 

o Fortschritt ↔ Nachfrage 

o Hat schon jemand darauf geantwortet? > nein 

o Nach dem Meinungsbild wurde die Zusammenarbeit abgelehnt 

• Einladung zu einem Workshop des TUD international Campus: Workshop 

„International, Willkommenheißend, Sichtbar – Initiativen international sichtbar 

machen“ → 06.12.2022 von 16:45 bis 20:00 im Makerspace (M2) der SLUB 

o Plenum zeigt kein Interesse 

• Beschwerde gegen Einführung der neuen Studienordnung für Englisch 

(Gymnasium) 

o Wer muss das prüfen? Wohin wird die Beschwerde weitergeleitet? 

o Wieso ist Nathalie kategorisiert? 

o Mit Moritz darüber sprechen 

o Robert kümmert sich darum 

Studierendenanliegen: 

• Vergessenes Modul zum Studienende 

o Grundschullehramt mit Kernfach Musik: Staatsexamensarbeit 

geschrieben und schriftliche Examensklausur bestanden 

o BW5 Modul fehlt, könnte aber auch mehr oder übersehen worden sein 

o Vorgehensweisen: lohnt es sich jetzt den Dozenten anzuschreiben (von 

BW5)? Mit wem könnte sie in der aktuellen Lage darüber reden 

(eventuell unabhängig vom Prüfungsamt?) 

o Claudia antwortet 

• Grundpraktikum 

o Im Portal 3 freie Plätze, aber Schulleiterin teilte mit, dass zwei Plätze im 

Portal angegeben wurden und zwei andere Studenten den Platz 

gebucht haben > Überbuchung 

o Herr Gerhardt im Urlaub und Vertretung nicht erreichbar 

o Welche Möglichkeiten gibt es? 

o Möglichkeiten: Schule selbst suchen – noch möglich?, Frau Gottschalk 

fragen (BP B), Ersatzleistung? 

 

// 18:55 Uhr Sitzung wird aufgrund eines Raumwechsels unterbrochen 

// 19:03 Uhr geht’s weiter 
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• Aufgaben in LAAG (Fach: Mathematik) 

o Übungsaufgaben als Prüfungsvorleistung sehr hohes Niveau, 

außerdem nur geringer Bezug zur Vorlesung 

o Mit Dozenten wurde geredet, er findet es jedoch sehr machbar 

o Kann man da etwas tun oder muss man das so erkennen? Könnte 

dadurch die Prüfung etwas einfacher werden? 

o Prüfungsleistungen in Mathematik haben sehr hohes Niveau, da man 

zusammen mit den Bachelor-Leuten studiert, daran kann nichts weiter 

geändert werden 

 

TOP 2:  Berichte 

TOP 2.1: Erster Gemeinschaftsschultag 26.11.2022 //Undine 

- Einleitung durch Vorsitzenden Florian Berndt 

- Vorstellung der Idee Gemeinschaftsschule durch Sächsisches 

Staatsministerium für Kultus 

- Antrag für Gemeinschaftsschule bekam 50.120 Unterschriften (gestellt von 

Länger Gemeinsam Lernen e.V.) 

Die Gemeinschaftsschule 

- Mind. 4 zügig, 20 SuS pro Klasse 

- Unterricht in verschiedenem Anforderungsniveaus ab Klasse 7 

(Realschulabschluss, Hauptschulabschluss, Abitur) 

- Keine separate Unterrichtung  

- Zu Schulhalbjahr und Ende des Schuljahres kann das Anforderungsniveau 

geändert werden 

Gemeinschaftsschule Albertstadt 

- Vorgestellt durch Schulleiterin Miriam Bankert  

- Seit diesem Schuljahr in Betrieb 

- Über 200 Anmeldungen 

- Heterogene Klassen mit Binnendifferenzierung 

Florian Bernd möchte mit uns zusammenarbeiten 

o Findet Anklang im Plenum 

 

TOP 2.2: Spieleabend am 22.11.2022 //Claudia 

• Lief erfolgreich 

• Undine: Studis haben nach Bierpong-Tunier gefragt > Veranstaltung durch 

FSR 

o Wird unter Sonstiges nochmal besprochen 
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TOP 2.3: StuRa-Sitzung am 24.11.2022 // Ludwig 

• Anmerkung: keiner vom FSR kommt zu den Sitzungen 

Semesterbeitrag:  Studentenwerk will erhöhen 

   Nicht so gut 

   Wie sparen? 

   Vielleicht Mensen schließen oder Tusculum, Auslandsreisen, 

   Buddy-Programme nicht mehr zu finanzieren 

   StuWe zu wenig bemüht 

 

TOP 3: FA Wahlen 

• Laura: Danke für Beteiligung, gegen Kooperation mit SLK 

• Claudia: Wollen wir bei Auszählung mit SLK kooperieren? 

• Laura: Maybe. Der Wahlausschuss sollte eigentlich die Auszählung 

koordinieren, deswegen einfach den Abend freihalten. Weitere Infos folgen 

Meinungsbild: Wollen wir am 07.12. im Weberbau Glühwein am Wahlstand 

ausgeben?  

// 18 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme 

• Vorstellung des Fas: Snacks und Getränke für den Infostand während der 

Wahltage 

Beschluss: Soll der FSR ABS den Finanzantrag annehmen? 

// einstimmig angenommen 

Meinungsbild: Seid ihr dafür, dass der FSR ABS eine Kooperation mit dem FSR SLK 

bezüglich der Wahlen anstrebt? 

// 1 Ja-Stimmen, 5 Nein-Stimmen 
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TOP 4: Sonstiges 

• Undine: Wollen wir ein Bierpong-Turnier veranstalten? 

o Findet wenig Anklang im Plenum 

o Laura erinnert an die Veranstaltungswoche 

• FA KLPs: Honorare für Workshops am 19.12.  

Beschluss: Soll der FSR ABS den Finanzantrag annehmen? 

// einstimmig angenommen 

• Grillen: 

Meinungsbild: Wer findet eine FSR-interne Weihnachtsfeier besser? 

// 15 Ja-Stimmen, 3 Nein-Stimmen 

➢ Wer kümmert sich um die Planung? Undine und Julian 

 

TOP 5: Termine 

• StuRa-Sitzung am 01.12. um 19:30 Uhr 

• Wahlen vom 06.12. bis 08.12. 

• Erste Gesprächsrunde der Lehramtskampagne am 15.12. um 19 Uhr  
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TOP 6: Nächste Sitzung 

Nächster Sitzungstermin:  05.12.2022 

Nächste Sitzungsleitung:  Ludwig, Paul, Max 

Nächstes Protokoll:   Fabian Bock, Nathalie? 

TOP-Vorschläge:   --- 

 

 

Bestätigung des Protokolls 

 

__________________ _______________________ ____________________ 

Datum, Ort   Sitzungsleitung   Protokollant:in 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Legende: 

- Grün:   kleinere (fertige) Änderungen 

- Rot:   Unsicherheiten, erneute Überprüfung erforderlich 


